

Charente libre

24 novembre 2012



L'Europe aux petits oignons

«*Hola, vamos a cocinar*», «*hej, vi laga*».

Hier, Tera (Maison de l'Europe de la Charente) a animé au marché des Halles des cours de cuisine en suédois et espagnol. Les apprentis cuisiniers, tous écoliers ont appris à concocter un *gazpacho andaluz*.

Marie-Claude Vergara, présidente de l'association, détaille le menu: «*Ce projet culinaire entre dans le cadre du programme européen Grundtvig, pour que les jeunes comprennent qu'on peut tout à fait communiquer en se faisant plaisir*». Brassage culturel et culinaire donc, hier aux Gastronomades, pour une belle recette à la sauce européenne.